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Beginn: 16:35 Uhr                                                                 Ende: 17:30 Uhr 

 

 

Unterbrechungen:  / 
 

 

Anwesend: 4         (gesetzl.) Mitgliederzahl: 5  
 

 

a) Stimmberechtigt:                                                        Bemerkungen: 
  
1. BGM Anne Fröhlich (Vorsitzende)  
2. BGM Hans Schmaljohann    fehlt entschuldigt    
3. BGM Hans-August Stamer      
4. BGM Friedhelm Wenck 
5. GV Olaf Baumgarten        
 
 

 

b) Nicht stimmberechtigt: 
Protokollführer Herr Jüngling 
Herr Buske, Abwasserbetriebe der Stadt Mölln 

 

 

T a g e s o r d n u n g : 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

 
1. Eröffnung der Sitzung 
a) Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 
b) Feststellung der Anwesenheit der Abwasserausschussmitglieder 
c) Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Anträge zur Tagesordnung 
2.1 Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit 

3. Niederschrift der Sitzung vom 23.09.2021 
4. Notstrom und Betriebszustand Pumpwerk Priesterbach 
5. Beratung und Beschlussfassung über Vergabe Sanierung SW-Leitung Niendorfer Weg  
6. Verschiedenes 
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Notstrom und Betriebszustand Pumpwerk Priesterbach 
 
Vor Beginn der Sitzung fand eine Ortsbesichtigung des Pumpwer-
kes Priesterbach statt. Frau Fröhlich fasst den Zustand des 
Pumpwerkes zusammen und erteilt hierzu Herrn Buske das Wort. 
Herr Buske berichtet, dass das Notstromaggregat aus den 70er 
Jahren nicht mehr betriebsbereit sei. Eine veranlasste Inspektion 
der Herstellerfirma habe ergeben, dass das Aggregat ausgetauscht 
werden müsse. Gleichzeitig müsse wohl die Elektrik angepasst 
werden. Es wurde vereinbart, dass zunächst einmal durch Herrn 
Buske Angebote für das Notstromaggregat eingeholt werden. Herr 
Jüngling stellt Kontakt zu einem Elektriker her. Sofern hier Ergeb-
nisse vorliegen, sollen die weiteren Schritte beschlossen werden.  

 

Es erfolgte kein Beschluss. 
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TOP Beschluss  dafür dagegen Enthal-

tungen 

 I. Öffentlicher Teil    

     

1 Eröffnung der Sitzung     

 a) Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 
b) Feststellung Anwesenheit der Abwasserausschussmitglieder 
c) Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Die Vorsitzende Frau Fröhlich eröffnet die Sitzung und begrüßt alle 
Anwesenden. Sie stellt fest, dass zur Sitzung form- und fristgerecht 
eingeladen wurde. Des Weiteren gibt sie bekannt, dass der Abwas-
serausschuss beschlussfähig ist. 
 

   

2 Anträge zur Tagesordnung 
 

   

 Es werden keine Anträge gestellt. 
 

2.1 Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit 
 

   

 Die Tagesordnungspunkte werden in öffentlicher Sitzung behandelt.  

 

 

 

 

 

3 Niederschrift zur Sitzung vom 23.09.2021 

 
Es ergehen sich keine Einwendungen gegen die Niederschrift. 
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Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe von Bau-

leistungen für die Kanalsanierung der Schmutzwasserleitung 

Niendorfer Weg u. Hermann-Harms-Weg in der Gemeinde Brei-

tenfelde 

 
Das Ing.-Büro Storm - Bürau hat die Leistungen für die Sanierung 
des Niendorfer Weges u. Hermann-Harms-Weg ausgeschrieben. 
Die Submission hat am 03. Februar 2022 stattgefunden. Das Ing.-
Büro legt einen Vergabevorschlag vor, den Auftrag an den günstigs-
ten Bieter Nr. 5 für 82.034,33 € zu vergeben. Hierin enthalten ist im 
LOS 2 die Sanierung der Schmutzwasserleitungen in Höhe von 
40.122,60 €. Die Sanierung der Schmutzwasserleitungen ist durch 
den Abwasserausschuss zu beauftragen.  
 
Frau Fröhlich lässt über den nachstehenden Beschluss abstimmen: 

 

Beschluss: 

 

Der Abwasserausschuss beschließt den Auftrag für die Ka-

nalsanierung der Schmutzwasserleitung an den wirtschaft-

lichsten Bieter gem. LOS 2 des Angebotes in Höhe von 

40.122,60 € (brutto) zu vergeben.   

 

 

Verschiedenes 

 
- Anlässlich einer Störung einer Abwasserpumpe in der Ge-

meinde Borsdorf wird über die Zuständigkeit bei einer mögli-
chen Auftragsvergabe diskutiert. Zunächst berichtet Herr 
Stamer über die Störung einer Abwasserpumpe in Borsdorf. 
Diese Pumpe gehört zur Druckrohrentwässerung. In der Ko-
berger Straße werden mehrere Haushalte über jeweils ein-
zelne Pumpen entwässert. Aufgrund der Bauart und dem Al-
ter der Pumpen steht zu befürchten, dass nach und nach 
weitere Pumpen ausfallen werden. Herr Buske berichtet in 
diesem Zusammenhang über nicht auffindbare Absperr-
schieber, welche die Wartung und Instandsetzung erschwe-
ren. Es wird angeregt ein Leistungsbereich zu erstellen, um 
den Wartungs- und Erneuerungsbedarf festzulegen. Bezüg-
lich einer Auftragsvergabe besteht seitens des Abwasser-
ausschusses Einigkeit darüber, dass die Entscheidungsbe-
fugnis bei der Auftragsvergabe, anlog zur Dienstanweisung 
Ausschreibung- und Vergabeordnung der Stadt Mölln (DA 
AVO-Mö), bis zu einer Höhe von 10.000,00 € beim jeweili-
gen Fachdienstleiter Team Breitenfelde bzw. beim Aus-
schussvorsitzenden des Abwasserausschusses liegen soll. 
Bei der Einholung möglicher Angebote soll auf die Mithilfe 
der Abwasserbetrieb der Stadt Mölln zurückgegriffen wer-
den. 
 

-  Frau Fröhlich berichtet über eine mögliche Diskrepanz zwi-
schen der Doppik und dem Gebührenrecht.  
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Der Haushalt  würde bei der Doppik nicht nach Amt und Ab-
wasserausschuss unterscheiden.  

 
Frau Fröhlich regt an, eine Besprechung durchzuführen. 
Hierzu sollten möglichst die Dienstleister, welche für die 
Doppik und die Gebührenkalkulation zuständig sind, einge-
laden werden.  
             

 
 

   

      

      

      
 
Die Vorsitzende schließt die Sitzung um 17:30 Uhr. 
 
 
gez. Fröhllich       gez. Jüngling     
_________________________                                _________________________ 
 
Fröhlich        Jüngling 
Vorsitzende       Protokollführer 


